2 Pieces

62 m?

Réf. 1-4168VA
555 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans une résidence tres prisée sur La Croisette, ce grand deux pieces
d'une surface de 62 m2 en parfait état vous offre un séjour avec une

cuisine semi-ouverte équipée, une chambre-en-suite avec salle de

bains et toilettes, une salle de douche/WC supplémentaire, ainsi qu'un
balcon filant offrant une vue dégagée sur la Californie et un apercu
mer.La résidence bénéficie également d'un systeme de sécurité avec
gardien assurant une surveillance 24/24, vous offrant tranquillité et
sérénite.Une situation idéale pour ce charmant appartement situé a

proximité de Bijou Plage et du Port Canto.En ...

In a very popular residence on La Croisette, this large two-room apartment with a
surface area of 62 m2 in perfect condition offers you a living room with a semi-open
fitted kitchen, a bedroom-en-suite with bathroom and toilets, a bathroom additional
shower/WC, as well as a long balcony offering an unobstructed view of California
and a glimpse of the sea.The residence also benefits from a security system with a
caretaker ensuring 24/24 surveillance, offering you peace and serenity.An ideal
location for this charming apartment located near Bijou Plage and Port Canto.In the

annex, a cellar. ...

AGENCE MARLY PRIVILEGE
104, La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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